

# Rusia podría caer en un "default" financiero, advierte Moody's

La economía de Rusia se encuentra en serios problemas debido a que podría ser considerada en "default" por la agencia Moody's, esto en caso de no efectuar el pago de dos vencimientos de deuda en dólares.

Esto surge debido a que *la fecha límite para que Rusia efectúe dicho pago está cada vez más cerca, es el próximo 4 de mayo*, tras lograr evitar la suspensión de pagos.

Se trataba de una sanción impuesta a Rusia tras la grave invasión a Ucrania, ya que anteriormente el Tesoro estadounidense permitía el uso de la moneda extranjera (es decir el dólar) en Moscú para saldar deudas externas. Sin embargo, ya no se aceptarán los pagos en dólares de Moscú a bancos estadounidenses.

A través de un comunicado, Moody's explicó que "cambia los términos de pago de los contratos originales y, por lo tanto, puede considerarse un default", esto en caso de no saldar la deuda antes de la fecha estipulada, el próximo 4 de mayo del 2022.

*Los contratos de obligaciones no contemplan ningún reembolso en una moneda distinta al dólar", señala.*

*Aunque los eurobonos emitidos después de 2018 permiten, bajo ciertas condiciones, realizar reembolsos en rublos, los emitidos antes de 2018 (incluidos los bonos de 2022 y 2042) no contienen esta cláusula de moneda alternativa o solo permiten el reembolso en otras monedas fuertes (dólar, euro, libra esterlina o franco suizo)", detalla la agencia.*

Es importante mencionar que un país es considerado en "default" al no tener la capacidad de cumplir sus compromisos financieros ante lo acreedores; estos pueden ser Estados, instituciones financieras o inversionistas.

Las decisiones de Vladimir Putin han sido muy graves, a tal grado que su economía está en riesgo.